



Le siège de l'Association Jeunes et Athlétique de Villeneuve (AJAV) rénové a ouvert ses portes

Inauguré le 11 octobre dernier, le nouveau siège de l'AJAV a pu ouvrir ses portes suite à plusieurs années de travaux. Le bâtiment municipal est mis à disposition du club de football, acteur majeur du quartier et ses alentours.

Suite à un sinistre, le site a été sécurisé, reconstruit et réaménagé. Il s'agit désormais d'un véritable espace de détente essentiel au bon fonctionnement du club, avec des vestiaires pour les arbitres, une laverie, une buvette et une grande salle de convivialité pour les enfants, les jeunes, leurs parents et les encadrant-es.

Le budget pour la Ville est d'environ 800 000 euros.



En 2020, une vingtaine de jeunes et leurs accompagnant-es ont créé une fresque sur un mur de l'enceinte du terrain de football de l'AJAV en lien avec l'artiste NESSE, dans le cadre d'un chantier ouvert au public (COP).

